



**4 Pièces**

**107 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83478605**

**1 195 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A vendre, à 100 mètres de la plage accessible par un chemin privé, dans une magnifique résidence sécurisée au cœur d'un superbe parc arboré de 4 hectares avec grande piscine, tennis et aire de jeux avec terrain de pétanque et ping-pong, superbe appartement traversant avec terrasse de 56 m<sup>2</sup> exposée au Sud-Est bénéficiant d'une vue mer panoramique sur les Iles de Lérins et le Cap d'Antibes. Le centre-ville de Cannes et la Croisette sont à 8 minutes. Le bien se compose d'une entrée, d'un séjour / salle à manger et d'une suite parentale ouvert sur la terrasse vue mer. La cuisine ainsi que la ...

For sale, at 100 meters from the beach via a private access, in a secured high end residence with a caretaker, a 4 hectares park, a pool and a tennis court, awesome crossing apartment offering a 56 sqm terrace exposed South-East with exceptional views of the Lérins Islands and Cap d'Antibes. Cannes city-center is located at 8 minutes. The property is composed of an entrance, a living / dining room and a master bedroom with access to a breathtaking view. The kitchen as well as a second bedroom with its bathroom are opened onto the park. The property is sold with a 16 sqm studio adjacent to the ...

## OCCITAN PROPERTIES

66 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

